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DORMITORIO ABUSIVO SOTTO CASTEL SANT’ANGELO 
 

BARBERA: “SCONCERTANTI GLI ATTEGGIAMENTI DA SCERIFFI”  
 
<<La notizia dello smantellamento del dormitorio abusivo ricavato nei cunicoli sotterranei di Castel 
Sant’Angelo, operato ieri sera dalla Polizia Municipale nel cuore della Capitale, dovrebbe farci 
riflettere, come  amministratori pubblici,   sulla crescita dei senza fissa dimora  nella nostra città in 
questi ultimi anni e sul ruolo che dovrebbero svolgere le nostre istituzioni pubbliche,  a partire dalla 
stessa Amministrazione comunale e da quelle municipali, per prevenire e contrastare il disagio 
sociale che è alla radice di tale fenomeno>> dichiara Giovanni Barbera, esponente di Rifondazione 
Comunista e Presidente del Consiglio del Municipio di Roma XVII.  
.  
 <<Trovo sconcertante – continua Barbera - che alcuni consiglieri comunali di centrodestra, che si 
ergono impropriamente  a “sceriffi”,  non trovino di meglio che esaltarsi dinanzi allo spettacolo di 
uno sgombero di alcuni senzatetto con pesanti vissuti personali, enfatizzandolo come una grande 
operazione contro l’illegalità, invece di preoccuparsi di affrontare seriamente il fenomeno dal punto 
di vista sociale. Così come trovo che sia incivile e barbaro che le immagini di tali operazioni siano  
state rese pubbliche su YouTube addirittura dalla stessa  Commissione Consiliare per la Sicurezza 
del Comune di Roma, con tanto di logo istituzionale, la quale invece dovrebbe  occuparsi di ben 
altro >>  
 
<<Vorrei peraltro ricordare a questi signori che il problema dei senza fissa dimora non coinvolge 
più solo  emarginati o malati psichici, a causa della crescita della povertà nella nostra città, ma 
anche tanti cittadini italiani “normali” che, per ragioni diverse, non sono  più in grado di pagarsi un 
tetto sopra la testa. Situazione, questa, ben conosciuta dagli Uffici sociali dei municipi e dalle 
associazioni di volontariato che si occupano quotidianamente del problema senza enfasi e 
clamore>> conclude Barbera.      
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